

## **ZARAUTZ / Diversas actividades plantearán el debate sobre la igualdad entre sexos**

ZARAUTZ. DV. El Área de Igualdad entre Mujeres y Hombres del Ayuntamiento de Zarautz y la biblioteca de Sanz Enea, en colaboración con los centros escolares del municipio, ha organizado diversas actividades para la próxima semana con el objetivo de conmemorar el Día Internacional de la Mujer.

'Porque nos queda mucho por hacer' es el lema escogido para la conmemoración de este año. El 6 de marzo, martes, la biblioteca de Sanz Enea propone a partir de las seis de la tarde un taller-colloquio que estará dirigido por Mireia Delgado, de Urtxintxa Eskola. En este taller, abierto de manera especial a padres y educadores, se tratará el tema 'Lo que cuentan los cuentos' a través del análisis de los estereotipos que se transmiten por medio de los cuentos, a la vez que se pretende transmitir ideas de cómo elegirlos desde un criterio no sexista.

### **Cuento y libro**

Todas las personas que participen en esta actividad recibirán un ejemplar del cuento Gozoki magikoak y del libro Xake Mate: guía para prevenir el sexismo por medio de los cuentos.

Dos días después, el jueves 8, Día Internacional de la Mujer, se proyectará la película Agua con sal y con posterioridad se desarrollará un coloquio dirigido por el grupo Lahia. Ambas actividades se celebrarán en el cine Modelo en sesiones de tres de la tarde y nueve de la noche, con entrada gratuita.

Pero el Área de Igualdad quiere una sensibilización social más amplia y desarrollará más iniciativas a lo largo de la próxima semana. Así, la biblioteca de Sanz Enea ha editado una 'Guía de cuentos y películas' para todos los alumnos de Educación Primaria y Secundaria que se repartirá por los centros escolares en el transcurso de la semana de la mujer.

Además, durante la semana la biblioteca municipal pondrá a disposición del público libros y DVD sobre el tema, tanto en la sección infantil como en la de adultos.

### **Centros escolares**

Los centros escolares de Zarautz también se han implicado en la campaña. Así, Mirian Mendoza y Amaia Zinkunegi 'visitarán' a niños y niñas de 1º, 2º y 3º de Educación Primaria para contarles el cuento Nire aita etxeckoandrea da eta zer? Los demás escolares participarán en la campaña a través de la proyección de diversas películas con un posterior debate sobre la igualdad entre mujeres y hombres. Así, en 4º, 5º y 6º de Educación Primaria se exhibirá el film Whale Rider. Los alumnos y alumnas de 1º, 2º, 3º y 4º de ESO verán las películas Las mujeres de verdad tienen curvas y El domingo si Dios quiere. Por último, en Bachiller se proyectarán también sendas películas: El domingo si Dios quiere y Agua con sal.